

教育と療育を繋ぐ、放課後等ディ・児童発達支援
～くらしの力を育てる療育～

湧気自然塾だより N033

勝田郡奈義町荒内西 1050-7 10月25日
電話 0868-20-1755 FAX0868-20-1766

すべての子ども達に豊かな育みを！！

子ども達の抱える様々な課題に挑戦しています

発達障害、不登校傾向、学力不振、コミュニケ

ーション力の育成等々・・・。ご相談ください。

～ 子ども作品展 オープニングイベント～ 川嶋絢さん ピアノコンサート(10月16日)

第2回湧気自然塾子ども作品展を美作市杉原のギャラリーINOUEで開催(10月30日まで)しています。16日のオープニングイベントでは、ピアニストの川嶋あやさんが、「ユーモレスク」「幻想曲」「夕焼け小焼け」など、みんながよく知っている曲を演奏してくださいました。あやさんはダウン症という障害をもち様々な困難を克服しながら、5才から大好きなピアノのレッスンに取り組んでこられました。鍵盤に思うように指が届かない、大曲を1～2年かけてマスターしたなど、努力を積み上げた結果、コンサートを聞いて聴く人に感動を与えるピアニストになられました。あやさんが奏でる曲は高度に編曲アレンジがなされたもので、一曲ごとに会場から大きな拍手がわき起こりました。



～個性あふれる作品の数々～

湧気自然塾ではエンジョイタイムの時間に、ボランティア講師の方々にお世話になり、子どもたちの豊かな情操を育むことをめざし、楽しく活動しています。創作活動としては絵画、工作、習字などがあり、子どもたちの個性や創意を生かし、のびのびと表現できるように支援をしています。

展示した作品は、子どもたちが、題材や素材、指導者の働きかけによって興味をもったこと感じたことが素直に表れています。表現を促す際には、形や色を整えようとするのではなく、自分から表現したいことを楽しく描こうとすることを大切にしています。心のあり様や想いを表す活動を積み重ねることによって、情緒の安定やコミュニケーション能力の向上につながるものと考えています。どの作品からも子どもたち一人ひとりの成長を感じることができます。そのような視点で子どもたちの作品を観ていただくと幸いです。



一口感想カードより

～コンサート・作品の感想の一部を紹介させていただきます。ご来場ありがとうございました～

感動をありがとうございました。ユーモレスクでは、秋の空の情景が感じられ、感激しました。本当にありがとうございました。頑張ってください。応援しています。

あやさんの純粋なピアノの音色を聞かせていただき、心が洗われ、とても元気をもらいました。これからもゆっくり頑張ってもらいたいです。

あやさんのかわいい手からつむぎだされる曲はかけがえない曲ばかりです。すばしかった童謡は純粋なあやさんにぴったりだと思いました。これからもいろいろな曲に挑戦して下さいね。

とても純粋な音色で温かいメロディーで心が温かくなりました。子どもさんたちの絵もやはり素直でビューティフルです。スタッフの方々の努力も素晴らしく応援します。

ご家族が離されていたように、白くて小さな手でやわらかなタッチで鍵盤をひかれていて、心地よい演奏を聞かせていただきました。

どの作品も個性的ですばらしい！！本に描いた動物とカラフルな風景は色づかいがすばらしく、心に沁みます

感性あふれる作品の数々に触れることができて良かったです。作品から勢いを感じました。Ayaちゃんの演奏何度聴いても心に染み胸が打たれます。きれいな音色に心が洗われました。感謝

入った途たん明るい色彩に気分も明るくなりました。力強い絵もあり、楽しく描かれていることがわかりました。

☆子ども作品展エンディングイベントのお知らせ☆

10月30日(日) 14:00～ ギャラリーINOUE
スミエの読み聞かせがあります。どうぞ、お越しください

みのりの秋 収穫の秋

まもなく10月が終わり、これからどんどん秋が深まってまいります。先日より塾の畑で大きく育ったサツマイモを掘ったり、山で拾った栗のイガをむいたり、子どもたちは秋ならではの自然体験をしています。月末には、美咲町の山帰来村に行き、6月に袋かけをしたブドウを収穫する予定です。



勇氣自然塾には1本の柿の木があります。実は大きく、どんぐりのような形をしており、甘くおいしい柿です。珍しい形なので、名前を調べているところです。



11月 エンジョイタイムのスケジュール

月 日	11月5日(土)	11月12日(土)	11月19日(土)	11月26日(土)
エンジョイタイム		木で遊ぼう	習字教室	紙芝居